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令和３年６月定例会は、条例改正や令和３年度天栄村一般会計補
正予算など８件（報告３件を含む）が提出され、これらの議案等に
ついて慎重に審議した結果、いずれも原案のとおり可決されました。

本会議初日に行われた一般質問では、２名の議員が今年度の国
保税や新型コロナウイルスワクチン接種への対応などについて問
いました。

また、本会議最終日には、議員から意見書案３件が追加議案と
して提出され、これらについても原案のとおり可決されました。

●契約の方法：指名競争入札
●契約金額：5,027 万円（うち消費税等 457 万円）
●契 約 者：株式会社渡辺建設　天栄支店　支店長　渡部　英幸
●工事の場所：小川字五斗蒔地内

施工面積は、6,205.73㎡で、使用していた仮設物である仮囲いな
どの撤去、地盤の保護層として敷いてある山砂などを除去して、従
前の「畑」に原状回復するための工事で、地方自治法などの規定に
より、議案が提出され可決されました。

総 務 費 ●集会施設整備事業補助金 …………………………………………………… 521.9 万円
●役場庁内 LAN設備更新工事請負費 ……………………………………… 605万円

子 育 て 支 援 ●子育て世帯生活支援特別給付金 …………………………………………… 400万円

災 害 救 助 費 ●被災家屋等解体撤去工事請負費 ………………………………………3,196.6 万円
●被災家屋等解体撤去費用償還事業補助金 …………………………2,654.6 万円

衛 生 費 ●ワクチン接種用備品 …………………………………………………………… 190万円
消 防 費 ●防災備蓄倉庫地質調査委託料 …………………………………………… 484.2 万円

号 事 件 内 容 結果

報告

１ 令和２年度天栄村一般会計繰越明許費繰越しの報告
について

災 害 見 舞 金 給 付 事 業 な ど 26 事 業、 ４ 億
3,246.9 万円で令和３年度への繰越額が確定 －

２ 令和２年度天栄村国民健康保険特別会計繰越明許費
繰越しの報告について

診療施設勘定の医療器具購入事業、280
万円で令和３年度への繰越額が確定 －

３ 令和２年度天栄村農業集落排水事業特別会計繰越明
許費繰越しの報告について

最適整備構想策定事業、1,700 万円で令
和３年度への繰越額が確定 －

議案
１ 天栄村ひとり親家庭医療費の助成に関する条例の一

部を改正する条例の制定について
基準となる福島県ひとり親家庭医療費助
成事業補助金交付要綱の改正に伴う所要
の改正→対象児童の定義拡大

原案可決

２ 天栄村道路占用料徴収条例の一部を改正する条例の制定について 道路法施行令の一部が改正されたことに伴い、所要の改正 原案可決
５ 令和３年度天栄村工業用地取得造成事業特別会計補正予算について 歳入歳出 75.9 万円追加 原案可決

タブレットを活用した学習をする児童（大里小）

上空から見た小川区仮置場

６月定例会［会期］６月８日～11日まで

議案第３号　工事請負契約の締結について

小川区仮置場の原状回復工事を実施　契約金額5,027万円
PickUP!!

議案第４号　令和３年度天栄村一般会計補正予算について

歳入歳出それぞれ9,346.9万円を追加
予算の総額を45億9,846.9万円へ

PickUP!!

６月定例会その他審議結果一覧表
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保育士の全面パート化につながる短時間勤務保育士の活
用促進ではなく、保育所職員の配置基準改善、処遇向上
のための必要な措置を求める意見書の提出について

トリチウム水の処分方法については、幅広い関係者から丁寧に意見を聴取するとともに新たな風評を助長しないよ
う風評対策の拡充・強化と併せて示すことを求める意見書の提出について

地方財政の充実・強化を求める意見書の提出について

コロナ禍にあっても感染防止対策をしながら子ども
の命と健康を守っており、保育士等の精神的・肉体的
な負担は大きく、保育士不足に拍車をかけている。
よって、保育士の全面パート化につながる短時間勤
務保育士の活用促進ではなく、保育所等の職員配置基
準改善や処遇向上のための必要な措置を講じる必要が
ある。

県内では、いまだに農林水産物への風評被害払拭を求められており、特に沿岸漁業ではようやく試験操業を終え、
本格操業への段階的な移行に向け準備を進め、今後数年かけて震災前の水揚げ量や流通量の回復を目指そうとしてい
る状況にある。今回の処理水の処分を進めることで、本県復興の円滑な進捗を阻害する問題の発生や新たな風評を助
長することがあってはならない。
このことから、処理水の処分方法については、幅広い関係者から丁寧に意見を聴取するとともに、風評対策の拡充・
強化と併せて示すことを求める。

新型コロナウイルス感染症の出現により、新たに多
くの行政需要が発生し、かつその対応に巨額の財政出
動が行われており、2022年度の政府予算と地方財源
が確保できるのか懸念されている。
今後の地方財源の検討にあたっては、コロナ禍によ

る新たな行政需要を的確に把握するとともに、諸課題
の解決のための地方財政の充実・強化が不可欠である。

令和３年４月 20 日㈫に開会された第２回臨時会では、３議案について審議され、全
て原案どおり可決となりました。

号 事　　　件 内　　　容

議案

１ 専決処分の報告及び承認に
ついて

天栄村税条例等の一部を改正する条例の制定について
→地方税法等の一部を改正する法律等の改正に伴う所要の改正

２ 令和３年度天栄村一般会計補正
予算について

歳入歳出 9,500 万円追加
→新型コロナウイルス感染症に伴う生活支援策として、村民
１人当たり１万円の商品券配付や２月 13 日に発生した福島
県沖地震に係る被災住宅修理支援事業を実施

３ 財産の取得に関し議決を
求めることについて

消防ポンプ自動車１台の購入
→契 約 者　和田自動車株式会社　代表取締役　和田　純一
　契約金額　2,178 万円

陳情書２件を受け付け、付託された総務常任委員会での審査の結果を踏まえ、本定例会において２件が採
択となりました。他にも、４月 13 日に海洋放出とする方針が正式決定した東京電力福島第一原子力発電所
の構内に保管されている放射性物質トリチウム等を含む処理水の処分方法についての意見書についても、全
会一致で可決され、政府関係機関に対し意見書を提出しました。

【意見書の送付先】
　　内閣総理大臣・財務大臣・厚生労働大臣
　　文部科学大臣・内閣府特命担当大臣
　　衆議院議長・参議院議長

【意見書の送付先】
　　衆議院議長・参議院議長・内閣総理大臣・経済産業大臣・復興大臣・原子力規制委員会委員長

【意見書の送付先】
　　衆議院議長・参議院議長・内閣総理大臣・財務大臣
　　総務大臣・厚生労働大臣・内閣府特命担当大臣

令和3年第2回臨時会の議案審議結果  期日：４月20日

２件の陳情書を採択、議員発議案により計３件の意見書提出へ
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令和３年６月定例会の一般質問は、６月８日に行われました。
天栄村議会の一般質問は、答弁を除く議員の発言時間を 40分とした一問一答方
式のスタイルをとっています。
質問内容は抜粋となりますので、興味のある方は、会議録をご覧ください。
（天栄村ホームページ等で公開しています）

傍聴の手順

あなたも議会を傍聴してみませんかあなたも議会を傍聴してみませんか
傍聴の際には ①傍聴人受付票 と ②傍聴券 の２枚にご記入いただくようになります。

（当面の間、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、一般傍聴席は「７席」のみとなります。）

①傍聴人受付票と②傍
聴券の両方に住所・氏
名・年齢をご記入くだ
さい。

記入が終わりました
ら、①傍聴人受付票は、
傍聴人受付票回収箱へ
入れてください。

②傍聴券を持って議場
へ入場し、傍聴を行っ
てください。
※マスクの着用及び手指
の消毒にご協力ください。

傍聴が終わりました
ら、②傍聴券を傍聴券
回収箱へ入れてお帰り
ください。

熊田 喜八 議員  ……………………………………………… P62 8番

❶ 新型コロナウイルスワクチン接種への対応について
❷ 公共事業の受注について

大浦 トキ子 議員  ………………………………………… P51 3番

❶ 「今年度の国保税」について
❷ 「横断歩道の設置」について

村
政
を 

問
う

村
政
を 

問
う

傍
聴
人

受
付
票

回
収
箱

傍
聴
券

回
収
箱

STEP 1 STEP 2 STEP 3 STEP 4
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消
費
税
10
％
、
ま
た
新
型
コ

ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
対
策
な
ど
、

村
民
の
暮
ら
し
は
大
変
苦
し
く

な
っ
て
お
り
ま
す
。

村
は
積
立
基
金
を
活
用
し
て

国
保
税
の
引
き
下
げ
を
す
る
べ

き
と
思
い
ま
す
が
、
次
の
点
に

つ
い
て
伺
い
た
い
。

①
令
和
３
年
５
月
31
日
現
在
の

国
保
積
立
基
金
は
い
く
ら
か
。

②
国
保
世
帯
は
何
世
帯
あ
り
、

ま
た
国
保
税
を
１
世
帯
当
た

り
１
万
円
引
き
下
げ
た
場
合

の
金
額
は
い
く
ら
か
。

③
こ
の
金
額
を
基
金
で
充
当
し

た
場
合
、
基
金
残
高
は
い
く

ら
に
な
る
か
。

１
点
目
の
、
令
和
３
年
５
月

31
日
現
在
に
お
け
る
国
民
健
康

保
険
基
金
の
金
額
は
、
１
億
１
，

７
４
２
万
１
，
３
０
４
円
で
あ

り
ま
す
。

２
点
目
の
、
国
保
世
帯
数
は
、

令
和
３
年
５
月
末
日
現
在
で

７
８
５
世
帯
で
あ
り
ま
す
。
ま

た
、
国
保
税
額
を
一
世
帯
当
た

り
１
万
円
引
き
下
げ
た
場
合
の

金
額
は
、
７
８
５
万
円
と
な
り

ま
す
。

３
点
目
の
、
充
当
し
た
場
合
の

基
金
残
高
は
、
１
億
９
５
７
万

１
，
３
０
４
円
と
な
り
ま
す
。

こ
の
こ
と
に
つ
い
て
は
「
令

和
２
年
12
月
定
例
会
」
に
お
い

て
質
問
し
た
と
こ
ろ
で
あ
り
ま

す
が
、
次
の
点
に
つ
い
て
伺
い

た
い
。

①
県
道
下
松
本
・
鏡
石
停
車
場

線
と
県
道
郡
山
矢
吹
線
の
交

差
点
へ
の
横
断
歩
道
設
置
に

つ
い
て
、
須
賀
川
警
察
署
へ

の
要
望
は
、
年
何
回
く
ら
い

し
て
い
る
の
か
。

②
村
内
の
信
号
機
が
８
箇
所
あ

る
中
で
、
他
の
７
箇
所
で
は
、

信
号
機
と
横
断
歩
道
の
工
事

は
同
時
に
行
っ
て
い
る
の
か

伺
い
た
い
。

１
点
目
の
、
須
賀
川
警
察
署

へ
の
要
望
に
つ
き
ま
し
て
は
、

平
成
29
年
か
ら
こ
れ
ま
で
６
回

実
施
し
て
お
り
ま
す
。

２
点
目
に
つ
き
ま
し
て
は
、

信
号
機
と
横
断
歩
道
の
工
事
が

同
時
に
行
わ
れ
た
箇
所
が
３
箇

所
、
す
で
に
横
断
歩
道
が
あ
っ

た
と
こ
ろ
に
後
か
ら
信
号
機
が

設
置
さ
れ
た
箇
所
が
４
箇
所
で

あ
り
ま
す
。

村
と
い
た
し
ま
し
て
は
、
通

行
者
の
安
全
確
保
を
図
る
た
め
、

今
後
も
、
横
断
歩
道
の
設
置
を

要
望
し
て
参
る
考
え
で
あ
り
ま

す
。

大
浦
ト
キ
子
議
員

一
般
質
問

3番

村
政
を
問
う

５月に開催された国民健康保険運営協議会

県道下松本・鏡石停車場線と県道郡山矢吹線の交差点

❶
「
今
年
度
の
国
保
税
」に

つ
い
て

❷
「
横
断
歩
道
の
設
置
」に

つ
い
て

議
員

議
員

村
長

村
長
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県
は
６
月
ま
で
に
県
内
の
高

齢
者
全
員
が
２
回
接
種
で
き
る

分
よ
り
多
い
ワ
ク
チ
ン
を
確
保

で
き
る
見
通
し
と
な
り
、
優
先

接
種
の
対
象
を
拡
大
す
る
環
境

が
整
っ
た
と
報
道
さ
れ
ま
し
た

が
、
村
で
は
ワ
ク
チ
ン
接
種
の

キ
ャ
ン
セ
ル
に
対
し
、
今
後
ど

の
よ
う
な
対
策
や
対
応
を
考
え

て
い
る
の
か
伺
い
た
い
。

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
ワ
ク

チ
ン
接
種
へ
の
対
応
に
つ
き
ま

し
て
、
本
村
に
お
い
て
は
、
関

係
機
関
の
ご
協
力
に
よ
り
、
去

る
５
月
26
日
か
ら
、
高
齢
化
率

の
高
い
湯
本
地
区
よ
り
、
65
歳

以
上
の
方
々
を
対
象
と
し
た
「
高

齢
者
接
種
」
を
開
始
し
、
現
在
、

湯
本
地
区
の
対
象
者
の
１
回
目

の
接
種
が
終
了
い
た
し
ま
し
た
。

２
回
目
の
接
種
は
、
来
週
16
日

か
ら
行
い
、
本
庁
管
内
に
つ
き

ま
し
て
は
、
６
月
30
日
か
ら
実

施
す
る
予
定
で
あ
り
ま
す
。

お
質
し
の
、
ワ
ク
チ
ン
接
種

の
キ
ャ
ン
セ
ル
へ
の
対
応
で
す

が
、
ま
ず
、
ハ
ガ
キ
で
接
種
日

時
を
お
知
ら
せ
し
て
お
り
、
都

合
の
つ
か
な
い
方
は
、
事
前
に

連
絡
を
い
た
だ
く
こ
と
と
し
て

お
り
ま
す
。

ま
た
、
防
災
無
線
等
で
、
当

日
の
接
種
を
呼
び
か
け
、
当
日

の
キ
ャ
ン
セ
ル
防
止
を
図
っ
て

参
り
ま
す
。

し
か
し
、
そ
れ
で
も
キ
ャ
ン

セ
ル
が
発
生
し
た
場
合
に
は
、

あ
ら
か
じ
め
作
成
し
た
接
種
可

能
な
高
齢
者
名
簿
及
び
高
齢
者

施
設
従
事
者
の
名
簿
に
登
録
し

て
あ
る
方
に
、
キ
ャ
ン
セ
ル
が

発
生
し
た
時
点
で
連
絡
を
と
り
、

接
種
し
て
い
た
だ
く
こ
と
と
し

て
お
り
ま
す
。

公
共
事
業
の
受
注
に
つ
い

て
、
村
内
の
業
者
と
村
外
の
業

者
と
そ
れ
ぞ
れ
の
受
注
率
と
各

業
者
名
、
村
の
工
事
の
請
負
金

額
に
つ
い
て
、
３
千
万
円
ま
で
、

５
千
万
円
ま
で
、
１
億
円
ま
で
、

１
億
円
以
上
に
分
け
て
、
過
去

５
年
間
分
を
分
か
り
や
す
く
一

覧
表
に
し
て
伺
い
た
い
。

過
去
５
年
間
の
公
共
事
業
の

受
注
に
つ
き
ま
し
て
は
、
下
記

の
一
覧
表
の
と
お
り
で
す
。

熊
田
喜
八
議
員

一
般
質
問

8番

村
政
を
問
う

高齢者接種の様子（本庁管内）

整備が進むふるさと公園整備事業（道の駅季の里天栄）

●平成28年度～令和2年度までの公共事業の受注状況一覧表

年　　度 合 計 村 内
契約件数 契約額（千円） 契約件数 受注率（％） 契約額（千円）

H28 43 684,731 40 93.02 669,287
H29 47 631,595 43 91.49 605,891
H30 38 647,667 36 94.74 641,684
H31（R1） 41 840,419 38 92.68 777,993
Ｒ 2 36 607,816 31 86.11 511,544
合　　計 205 3,412,228 188 93.97 3,206,399

※千円未満四捨五入

❷
公
共
事
業
の

受
注
に
つ
い
て

議
員

議
員

村
長

村
長

❶
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス

ワ
ク
チ
ン
接
種
へ
の

対
応
に
つ
い
て
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議会 議員・ の活動議会 議員・ の活動

二岐山安全祈願祭は、５月 28 日㈮、二岐温泉の橅山
荘駐車場で行われました。

昨年に続き、新型コロナウイルス感染防止のため、山
開きイベントは中止し、地元関係者のみで行われました。

本議会からは、服部議長が出席し、玉串を捧げ、登山
者の安全を祈願しました。

登山道は、役場職員らによりロープの修繕等も行われ
ており、天候に恵まれれば、頂上からは飯豊連峰をはじ
め猪苗代湖なども見渡すことができるそうです。

登山シーズンを迎え、感染対策や安全に配慮しながら
山登りを楽しんではいかがでしょうか。

福島県町村議会議長会第１回定期総会は、６月３日㈭、
福島グリーンパレスで県内の町村議会議長が出席のもと
開催されました。

総会では、優良町村議会や特別功労者等の表彰も行わ
れました。

各地方町村議会議長会提出議題では、岩瀬地方町村議
会議長会から「一般国道 118 号の改良整備促進について」
と「阿武隈川流域治水対策の推進について」を提出し、
服部議長が発表しました。

また、ふくしまの復興・再生に関する特別決議等につ
いても審議が行われ、満場一致で可決されました。

鳳坂トンネルの貫通式は、７月５日㈪、牧之内地内で行われました。
式はトンネル坑内で、県や村の関係者など（本議会からは、服部議長、大須賀副議長、円谷産

業建設常任委員長、小山同副委員長）が出席する中、
重機でトンネルが貫通される様子の見守りを行い、
鏡開きなどで貫通を祝いました。

牧之内から羽鳥間の延長 2,538 メートルのトンネ
ル整備は、平成 30 年から掘削工事が進められてき
ましたが、整備促進に向けて、長年にわたり、本議
会としても国や県に働きかけてきたところです。

供用されれば、村内の東西の行き来がしやすくな
るだけでなく、観光等のさまざまな点においても活
性化が図られるなど大いに期待されます。

玉串を捧げる服部議長

服部議長が岩瀬地方町村議会議長会の議題を発表

貫通を祝い、記念撮影する服部議長（左から６人目）ら

登山者の安全を祈願

県内町村議会議長が一堂に会し審議

村民悲願の鳳坂トンネルが貫通

令和３年５月28日

令和３年６月３日

令和３年７月５日

▶二岐山安全祈願祭

▶福島県町村議会議長会第１回定期総会

▶国道118号（仮称）鳳坂トンネル貫通式
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天栄中学校では、年に 2 回「セカクル（早稲田大学
の英語活動サークル）」メンバーとの交流を行っており、
例年はメンバーが本村へ来校し実施していますが、今
年から新型コロナウイルス感染症防止のため、７月３
日㈯はオンラインでの開催となりました。

この日は、生徒一人ひとりがパソコンやタブレット
を 使 用 し、
英会話やセ
カクルメン
バー考案の
クイズに楽
しく取り組
む姿が見ら
れました。

村
内
で
は
、
鮮
や
か
な
緑
色
の
水

田
が
一
面
に
広
が
り
、
日
ご
と
に
そ

の
成
長
が
感
じ
ら
れ
る
時
期
と
な
り

ま
し
た
。
本
来
、
爽
や
か
な
季
節
で

は
あ
り
ま
す
が
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ

ル
ス
感
染
拡
大
に
よ
り
、
あ
ら
ゆ
る

場
面
に
お
い
て
様
々
な
制
限
を
強
い

ら
れ
、
特
に
子
ど
も
達
へ
の
ス
ト
レ

ス
増
加
が
懸
念
さ
れ
て
い
る
と
こ
ろ

で
す
。
　

さ
て
、
こ
の
広
報
が
発
行
さ
れ
る

頃
に
は
「
東
京
五
輪
」
が
開
催
さ
れ

て
い
る
と
思
い
ま
す
が
、
こ
ち
ら
も

コ
ロ
ナ
禍
に
よ
り
本
来
の
目
的
の
一

つ
で
あ
っ
た
震
災
か
ら
の
復
興
五
輪

の
意
味
合
い
も
薄
く
な
り
、
人
的
交

流
の
制
限
な
ど
も
あ
り
、
こ
れ
ま
で

の
五
輪
の
盛
り
上
が
り
と
は
異
な
る

も
の
と
な
っ
て
い
る
こ
と
で
し
ょ
う
。

し
か
し
な
が
ら
、
選
手
の
皆
さ
ん

は
こ
の
日
の
た
め
に
苦
し
く
厳
し
い

練
習
を
積
み
、
国
の
代
表
と
し
て
参

加
さ
れ
て
い
ま
す
。
私
達
は
そ
の
成

果
を
存
分
に
発
揮
で
き
る
よ
う
テ
レ

ビ
な
ど
で
精
一
杯
応
援
し
、
ス
ポ
ー

ツ
の
素
晴
ら
し
さ
を
味
わ
い
、
そ
し

て
子
ど
も
達
に
は
挑
戦
す
る
こ
と
の

す
ば
ら
し
さ
を
学
び
、
こ
の
コ
ロ
ナ

禍
を
乗
り
越
え
て
い
っ
て
ほ
し
い
と

願
っ
て
い
ま
す
。

…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…

·

議
会
広
報
常
任
委
員
会

　
　
委
員
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大
須
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渓
仁

　
　
副
委
員
長
　
　
大
浦
ト
キ
子

　
　
委

員
　
　
渡
部
　
　
勉

　
　
委

員
　
　
廣
瀬
　
和
吉

　
　
委

員
　
　
北
畠
　
　
正

議会 議員・ の活動議会 議員・ の活動

５月 18 日には大里小学校３年生が、28 日には湯本小学校・幼稚園の２人が村議会議場の見学
に訪れました。

初めて訪れた議場に少し緊張
しながらも議長席に座ったり、

「ここはどんなことをするところ
ですか？」等の質問も聞かれま
した。

自分たちが住む村の議会に興
味を持ってくれたのではないで
しょうか。

未来の村議会議員が誕生する
かもしれませんね。 事務局長に質問する園児ら議長席を体験する児童

議会のホームページを
ご覧ください

議会のホームページが開設されています。
議会の概要、会議録（平成24年3月以降の
定例会・臨時会）、議会だよりが掲載され
ています。

http://www.vill.tenei.fukushima.jp/site/gikai/
天栄村ホームページトップ 天栄村議会 をご覧ください。

天栄村議会

園児・児童が議場を見学

令和３年５月18日、28日▶「天栄村議会議場」を見学
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